

## ABSTRAK

**Ni'matuz Zaro, (NIM 1410420019),** *Upaya Peningkatan Kemampuan Berbahasa Melalui Kegiatan Bermain Peran (Penjual dan Pembeli Di PAUD Al-Wahdah Sumbergirang Lasem, Skripsi, Kudus: Jurusan Tarbiyah IAIN Kudus, 2018*

Berkaitan dengan pembelajaran di Anak Usia Dini, Sebenarnya terdapat banyak pendekatan dan kegiatan pembelajaran yang dapat mendukung pengembangan aspek bahasanya . diantaranya dengan bermain yang beragam, salah satunya adalah bermain peran (penjual dan pembeli). Tujuan dalam penelitian ini adalah : 1) Mengetahui Bagaimana Kemampuan Berbahasa pada Anak PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem, 2) Mengetahui Kegiatan Bermain Peran ( Penjual dan Pembeli) di PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem, 3) Mengetahui Dampak Perkembangan Kemampuan Berbahasa di PAUD Al-wahdah Lasem dengan kegiatan Bermain Peran (Penjual dan Pembeli).

Jenis penelitian ini adalah *field research* dengan pendekatan kualitatif yang menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Responden penelitian ini adalah Kepala PAUD Al-wahdah, guru sentra peran, wali murid dan murid. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Adapun hasil penelitian ini adalah: 1) Kemampuan Berbahasa pada anak PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem, yaitu Alhamdulillah di PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem kemampuan berbahasanya sudah Lancar dan dapat mengungkapkan melalui ungkapan sederhana, contoh: saya mau makan dan dapat menjawab pertanyaan sederhana apa, siapa dan dimana, dan dapat mengungkapkan keinginannya Tetapi lima persen masih ada yang masih memberikan stimulan, usia 2-3 tahun masih tahap mengoceh Ma ma ma.. dan anak mampu mendengarkan dan berkomunikasi secara lisan dengan kalimat sederhana. bermain peran (penjual dan pembeli) ini merupakan salah satu kegiatan yang mampu meningkatkan bahasanya. 2) Bagaimana Kegiatan Bermain Peran (Penjual dan Pembeli) di PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem. Kegiatan bermain peran (penjual dan pembeli) di PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem di lakukan setiap satu minggu tiga kali, yaitu pada hari Selasa, Rabu dan Kamis. dan anak dalam bermain peran ( penjual dan pembeli) ini anak mengetahui anak yang sebagai penjual dan anak yang sebagai pembeli, dalam bermain ini bahasanya anak akan bertambah. 3)Dampak Perkembangan Kemampuan berbahasa di PAUD Al-wahdah Sumbergirang Lasem dengan kegiatan bermain peran (penjual dan pembeli) adalah Dengan bermain peran ( penjual dan pembeli) ini sangat disukai oleh anak-anak apalagi anak yang sangat lancar dalam komunikasinya atau anak yang cerewet. Dalam kegiatan bermain ini, anak kerap kali mengubah identitasnya, namanya, dan cara bicarannya. Hal tersebut akan menambah kosa kata anak. Misalnya dengan bermain peran penjual dan pembeli, si penjual akan mampu menawarkan dagangannya, dan begitu juga si pembeli dia akan membeli dan menawar sehingga terjalinlah komunikasi antara si anak penjual dan si anak pembeli.

**Kata Kunci :** *Peningkatan Kemampuan Berbahasa Melalui Kegiatan Bermain Peran (Penjual dan Pembeli)*